
第１１５回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 平成２６年６月９日（月）１４時００分開会～１５時３０分閉会 

場 所 生物資源科学部１号館２階２０３会議室 

欠席者 並河評議員 

陪席者 千家監事，谷口監事 

 

 議事に先立ち学長から，第１１４回教育研究評議会の議事要録について確認するよう依頼

があり，朝田評議員から，報告事項８の平成２５年度監査計画において，適正な業務執行

の視点で監査を実施して欲しい旨の要望を行ったので，そのことを明記するよう依頼があ

り，学長から，議事録に記載する旨の発言があった。 

議題１．平成２５事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について 

   塩飽理事から，６月３日開催の役員会で承認された平成２５事業年度に係る業務の

実績に関する報告書（案）の項目別実施状況の概要及び進捗状況を「Ⅳ」としている

事項の判断理由等について説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

議題２．名誉教授の称号授与について 

   学長から，平成２６年４月３０日で退職した教員に対し，本学名誉教授称号授与規

則に基づき，平成２６年５月１日付けで称号を授与することについて提案があり，続

いて，総合理工学研究科長から推薦理由等について説明があった後，審議の結果，原

案どおり承認された。 

議題３．教員の休職の延長について 

   学長から，現在病気休職中の法文学部教員について，本人の同意が得られたため休

職期間を延長することの提案があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

報告事項 

 報告事項２．塩飽理事から，資料に基づき５月２６日に文部科学省と行った「国立大学法人

の機能強化等に関する意見交換」についての報告があった。 

 報告事項３．塩飽理事から，来年度に大学機関別認証評価を受審することの報告があり，

夏頃までに自己評価書の素案を提示するので，各学部等での検討の協力依頼があった。 

 報告事項４．竹内理事から，資料に基づき国際交流協定の締結について報告があった。 

 報告事項５．肥後理事から，資料に基づき本学を会場に第６２回中国・四国地区大学教育研

究会を６月１４日・１５日に開催することの報告があった。 

 報告事項６．肥後理事から，教学ＩＲ基盤システムの概要説明の後，教学企画ＩＲ室の松田

室長からデモンストレーションがあった。学長から，出席システムとの連携について質問

があり，肥後理事から，保健管理センター及び学生支援センターの教職員が授業に出席し

ていない学生を確認し，本人に問題がないかを確認している旨回答があった。 



 報告事項７．学長から，山陰法実務教育研究センターを強化し実績を作ることが重要であ

り，大学院法務研究科の今後について連合先の学長と面会して相談する旨の報告があっ

た。 


